

Cuba dedicará el mes de mayo a la cultura francesa



La Habana, 26 abr (RHC-ACN) Cuba dedicará el próximo mes de mayo a la cultura francesa con una programación que abarcará un amplio espectro de manifestaciones artísticas.

El evento, que se celebrará por primera vez en la mayor de las islas de las Antillas, pondrá a disposición del público lo mejor de la creación contemporánea gala en campos como las artes visuales, la música, el diseño, la arquitectura, la moda y la gastronomía.

Estructurada en torno al Festival de Cine Francés, la cita se propone ampliar los lazos entre dos países que comparten una cultura común, abierta ahora al mundo, aseguró hoy en conferencia de prensa Jean-Marie Bruno, embajador de Francia en Cuba.

El diplomático confirmó que llegarán hasta la Isla disímiles creadores francos, quienes intervendrán diversos espacios como la Biblioteca Nacional José Martí, la sede del proyecto Galería Continua, la Fábrica de Arte Cubano y la Basílica Menor del Convento San Francisco de Asís, por solo citar algunos.

En justa coincidencia con la I Bienal del Diseño de La Habana, también visitarán la Isla estudiantes y profesores de dos academias parisinas especializadas en el estudio de esta manifestación, precisó.

Alfredo Ruiz Roche, director de Relaciones Internacionales del Ministerio de Cultura, confirmó que simultáneamente en Francia se estará desarrollando el mes de la cultura cubana, con una representación de creadores y artistas de la Isla.

Ciclos de cine, exposiciones fotográficas y pictóricas, música y mucho más, podrá disfrutarse en la capital gala durante este periodo, pensado para el intercambio entre ambos países.

El Presidente de la Alianza Francesa de Cuba, doctor Eduardo Torres-Cueva, expresó que la presencia de la cultura gala en la Isla no se resume a un mes o un año de celebración, sino que resulta una cultura desarrollada e integrada durante siglos a nuestra historia.

Estas jornadas fueron propuestas por el presidente de Francia, François Hollande durante su visita el pasado año a la Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/91676-cuba-dedicara-el-mes-de-mayo-a-la-cultura-francesa>



Radio Habana Cuba